新年のごあいさつ 謹賀新年

市民の皆さまにおかれましては、希望あふれ市民の皆さまにおかれましては、希望あふれたる年にしたいと思います。また、韮山反射自然災害も無く、安全で安心して暮らせる一年本年は、昨年のような地震・台風・大雪などの本年は、昨年のような地震・台風・大雪などの本年は、昨年のような地震・台風・大雪などの本年は、希望あふれ市民の皆さまにおかれましては、希望あふれ

また、昨年10月には、市の重要課題をテーマ務を果たしていく所存です。 業評価を実施し、議会として「行政に対し主張業評価を実施し、議会として「行政に対し主張

また。昨年10月には、市の重要調選をデーマとした議会報告会を開催いたしました。開催のとした議会報告会を開催いたしました。開催のとした議会報告会を開催いたしました。開催のにあります。今後も必要に応じ、行政に伝えるにあります。今後も必要に応じ、行政に伝えるいります。

で協力をお願い申し上げます。
「特勢、市民ニーズを的確に把握し、「市民の求めるまちづくり」の実現を目指してまいります。本年ちづくり」の実現を目指してまいります。本年も、議会に対する市民の皆さまの一層のご支援・

げ、新年のあいさつといたします。とって、素晴らしい年となるようご祈念申し上とがにあたり、新しい年が市民の皆さまに

炉は158年の時を経た今も、大空に向かって堂々と 世界文化遺産への登録可否の決定を受けます。 革命遺産九州・山口と関連地域」の構成資産として、 は、心からお慶び申し上げます。 せてまいりましょう。 代を拓いていかなければなりません。 な先人がこの地に在ったことを誇りとして、新たな時 ルをしっかり保存し、後世に受け継ぐとともに、偉大 そびえております。わたしたちは、このまちのシンボ ました。その一つ、1857年に築造された韮山反射 を視野に捉え、国を守るための諸施策を幕府に提案し の節目を迎え、4月からは新たな10年に入ります。 市のそこかしこに、まちづくりの槌音を高らかに響か そして、いよいよ、韮山反射炉が「明治日本の産業 韮山反射炉周辺整備も始まっております。伊豆の国 韮山代官江川坦庵公は、19世紀半ば、すでに世界 わたしたちのまち伊豆の国市は、市制施行後10年 しい新年を迎え、市民の皆さまに

古屋 鋭治

葛城山山頂より